
Siracusa.  Emergenza
sicurezza,  proclamato  lo
sciopero  generale.  Le
reazioni alla tragedia
Lo sciopero generale dell’intera zona industriale e la forte
richiesta di un tavolo urgente in prefettura. I sindacati si
muovono in questa direzione dopo l’incidente mortale che si è
verificato questa mattina all’interno degli impianti Versalis,
dove  hanno  perso  la  vita  due  giovani  operai  della  ditta
Xifonia. Cgil, Cisl e Uil parlano dell'”ennesimo doloroso atto
di cordoglio davanti a una portineria della zona industriale.
Due  giovani  vite  spezzate,  di  fronte  alle  quali  resta  il
rispettoso  silenzio  in  attesa  che  la  magistratura  accerti
l’esatta  dinamica  di  quanto  accaduto.  Gli  unici  pensieri-
aggiungono i segretari generali, Pippo Zappulla, Paolo Sanzaro
e  Stefano  Munafò-  sono  rivolti  alle  famiglie  di  Michele
Assente e Salvatore Pizzolo, al dolore per due operai che non
torneranno a casa a fine turno”. I lavoratori che aderiranno
alla giornata di sciopero indetta per domani si ritroveranno
dalle  6,30  in  poi  davanti  la  portineria  centrale.  “È  il
momento  di  reagire-concludono  i  segretari  delle  sigle
sindacali- a uno stato di cose che, in materia di appalti, sta
mettendo  a  rischio  i  lavoratori.  Uno  stato  di  cose
inaccettabile che, come sindacato, stiamo sottolineando con le
categorie da diverso tempo”. Il segretario generale della Fim
Cisl, Marco Bentivogli sollecita controlli più serrati in tema
di sicurezza sul lavoro. “Quanto è accaduto è inaccettabile-
commenta l’esponente del sindacato- occorre subito accertare i
fatti”.
E si susseguono le reazioni dopo l’ennesima tragedia nell’area
industriale della provincia siracusana. La deputata nazionale
Sofia Amoddio auspica che “si faccia al più presto piena luce
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sulla dinamica dell’incidente. Di fronte a tragedie sul lavoro
come queste -aggiunge la parlamentare del Pd- non si può che
rimanere sgomenti ed addolorati. Dobbiamo purtroppo, ancora
una volta, prendere atto di come l’impegno per la sicurezza
dei luoghi di lavoro e dei lavoratori, che pure in questi
ultimi anni si è rafforzato sia ancora insufficiente”.
Il componente della Commissione Lavoro della Camera, Pippo
Zappulla parla, a proposito della tragedia che ha riguardato
Salvatore  Pizzolo  e  Michele  Assente,  di  un  “tributo
inaccettabile. Ai due giovani, ai loro familiari e ai compagni
di  lavoro-dice  il  parlamentare-   la  mia  solidarietà  e
vicinanza. Alla magistratura il compito di accertare, presto e
bene,  le  eventuali  responsabilità  penali.  Rimango  però
convinto  che  il  rispetto  rigoroso  delle  procedure  di
sicurezza, la giusta manutenzione degli impianti e un diverso
sistema  degli  appalti  nella  zona  industriale  rappresentino
scelte non piu’ rinviabili”.

Siracusa.  Villaggio  Miano
allagato…E un residente nuota
per le vie. GUARDA IL VIDEO
Strade  ancora  una  volta  allagate  al  villaggio  Miano.  Un
problema che si ripropone ogni autunno, senza che si riesca
ancora a individuare una soluzione. Stanchi i residenti. Uno
di loro ha deciso, dunque, di dare vita ad una singolare
protesta. Ha indossato maschera e tubo e ha nuotato per le vie
della zona.
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Siracusa.  Maltempo,  forti
disagi  e  ancora  allagamenti
in tutta la provincia
La tregua è durata poche ore. Dal primo pomeriggio di oggi,
come ampiamente preannunciato nei giorni scorsi, le condizioni
meteo sono nuovamente peggiorate, con intense piogge in tutta
la Sicilia orientale e disagi segnalati in tutti i comuni
della provincia di Siracusa. Ancora una volta la situazione è
particolarmente critica nella zona di viale Epipoli e del
villaggio Miano, alle prese con allagamenti che hanno reso
impercorribili le strade e in alcuni casi anche difficoltoso
l’ingresso e l’uscita dalle abitazioni, già pochi minuti dopo
l’inizio del nubifragio.  Scenario simile anche nella zona
sud, a Pachino. Mentre a Floridia, circolazione in tilt in
viale Vittorio Veneto. Decine le telefonate al centralino dei
Vigili  del  Fuoco,  mentre  si  attendono  eventuali  nuove
decisioni della Protezione Civile comunale. Resta attivo il
Coc, il centro operativo comunale, con le associazioni di
volontariato pronte ad intervenire nel caso in cui l’emergenza
maltempo lo rendesse necessario. Per i prossimi minuti si
attende una nuova comunicazione della Protezione civile, dopo
quella della tarda mattinata di oggi. Da decidere se lasciare
in vigore l’ordinanza con cui il sindaco, Giancarlo Garozzo ha
disposto la chiusura del cimitero e delle scuole.
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Siracusa.  Peschereccio
affondato ad aprile: al via
il  riconoscimento  delle  60
salme
Al via nei prossimi giorni le operazioni di riconoscimento
delle salme del peschereccio affondato lo scorso 18 aprile in
acque internazionali, tra la Libia e l’Italia. Una tragedia
del mare in cui morirono oltre 700 migranti. Le unità della
Marina militare sono approdate lo scorso 4 settembre nel porto
di Augusta. Un’operazione che fa seguito a quella che si è
svolta agli inizi di agosto per il recupero di altre 45 salme
riferite  allo  stesso  naufragio,  sottoposte  ad  attività
necroscopiche all’interno di una struttura militare dove sono
state  installate  le  apparecchiature  necessarie  allo
svolgimento  degli  esami  medico-legali  e  successivamente
tumulate a Catania. Il recupero delle salme, al di là dei
profili  connessi  alle  indagini  condotte  dalla  Procura
Distrettuale di Catania, è effettuato dalla Marina su delega
della Presidenza del Consiglio dei ministri, che ha affidato
all’Ufficio del Commissario straordinario del Governo per le
persone scomparse il coordinamento delle attività finalizzate
all’identificazione delle vittime di quell’immane tragedia. Lo
svolgimento  delle  complesse  attività  necroscopiche,  che
prevedono anche l’estrazione del Dna, è affidato ad un team di
esperti del Laboratorio di Antropologia e Odontologia Forense
(Labanof) dell’Università degli Studi di Milano ed integrato
con esperti di medicina legale di Palermo, Catania e Messina e
con  operatori  di  Polizia  Scientifica.All’allestimento  delle
apparecchiature  necessarie  per  gli  esami  medico-legali  di
specifico interesse hanno concorso oltre alla Marina Militare,
che ha fornito tende refrigerate e la logistica di supporto,
la  Croce  rossa  italiana,  che  ha  messo  a  disposizione  un
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container refrigerato, e l’Asp di Siracusa, che ha assicurato
la fornitura di tavoli e materiali operatori, oltre che la
necessaria azione di sanificazione a conclusione dell’attività
necroscopica. La complessa attività è svolta, in sede locale,
in un quadro di collaborazione tra Marisicilia e Prefettura di
Siracusa.

Siracusa.  Aree  pubbliche
abbandonate,  avviso  pubblico
per riqualificarle e gestirle
“Via  libera”  all’avviso  pubblico  per  il  recupero,  la
riqualificazione  e  la  valorizzazione  delle  aree  comunali
destinate a servizi di interesse generale”. La giunta, retta
dal sindaco, Giancarlo Garozzo, ha approvato una specifica
delibera, con l’intento di raccogliere, in una prima fase, le
manifestazioni di interesse riguarda le cosiddette aree S1 S2
S3 S4 S5. L’ avviso pubblico che seguirà all’acquisizione
delle manifestazioni d’interesse, si propone di concedere “le
aree  di  cessione  dei  comparti  edilizi  e  dei  piani  di
lottizzazione oggi in stato di degrado, incuria ed abbandono
in  aree,  ove  realizzare  –  spiega  l’assessore  ai  Lavori
Pubblici,  Alfredo  Foti-  da  parte  di  privati,  enti  ed
associazioni,  interventi  mirati  a  realizzare  e  gestire
impianti ed attrezzature o altre opere a favore della pubblica
collettività  meritevoli  del  sostegno  della  pubblica
amministrazione in osservanza della destinazione urbanistica
del piano regolatore vigente”.
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Siracusa.  Incendio  in  un
ristorante  di  Largo
Empedocle, indaga la polizia
Fuoco , nel cuore della notte, all’interno di un ristorante di
Largo Empedocle. Il rogo è divampato alle 2,35 circa. Sul
posto sono intervenuti gli uomini delle Volanti. Le fiamme
hanno danneggiato l’ingresso del locale, una saletta attigua e
la cucina. L’incendio è stato domato dai vigili del fuoco. Da
accertare le origini delle fiamme. La polizia ha avviato le
indagini del caso.

Augusta.  Immigrazione,
fermati  quattro  presunti
scafisti egiziani
Sarebbero gli scafisti dello sbarco che ha condotto ieri ad
Augusta 228 migranti. Il Gruppo interforze per il contrasto
all’immigrazione clandestina ha fermato quattro uomini, tutti
egiziani,  accusati  di  favoreggiamento  dell’immigrazione
clandestina. Le indagini sono partite poco dopo le operazioni
di soccorso.
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"Sud Est Wine Fest, modello
da usare per far volare il
marchio Siracusa"
“Il modello usato per l’organizzazione del “Sud Est Wine Fest”
rappresenta un valido esempio di sinergia per promuovere lo
sviluppo  del  territorio”.  A  dirlo,  a  pochi  giorni  dalla
conclusione della seconda edizione dell’iniziativa, che si è
svolta all’Antico Mercato di Ortigia, è l’assessore comunale
alle  Attività  Produttive,  Teresa  Gasbarro,  soddisfatta  dei
risultati  ottenuti.  “La  manifestazione  enogastronomica
inserita nel programma “Expo e Territori” del MIBAC-commenta
l’esponente  della  giunta  Garozzo-  ha  rappresentato  per
Siracusa la conferma di un modello di programmazione vincente,
basato sulla collaborazione dei diversi attori presenti nel
territorio in tutte le aree produttive. Tutto questo ci ha
permesso di doppiare il successo dello scorso anno”. Teresa
Gasbarro sottolinea anche come “i settori produttivi della
città  si  siano  distinti  in  un  lavoro  di  squadra  che  ha
trasformato  l’idea  embrionale  di  un  evento  dedicato
all’esaltazione  delle  nostre  eccellenze  in  un  appuntamento
consolidato e apprezzato in maniera trasversale da visitatori,
turisti, espositori e operatori del settore. Dagli albergatori
e ristoratori ai commercianti, passando per i produttori delle
tre Strade del Vino dell’Etna, del Val di Noto e del Cerasuolo
di Vittoria nonché i rappresentanti del settore vino e food:
tutti  hanno  aderito  con  entusiasmo  all’idea  di  promuovere
questo evento consci che appartenere ad un circuito virtuoso
incentrato sulla qualità non può che migliorare e aumentare
l’appeal d’immagine e turistico di Siracusa e di tutta l’area
del sudest”. Un punto di partenza, secondo l’assessore alla
Attività Propduttive, per spingere, in futuro, il capoluogo “a
spiccare  quel  salto  di  qualità  nell’ambito  della
programmazione di eventi a tema enogastronomico e non solo,
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candidandosi a punto di riferimento per l’intrattenimento di
qualità in Sicilia”.

Siracusa.  Le  lacune  della
sanità In provincia, vertice
a Palermo
Le carenze della sanità pubblica della provincia al centro di
un  incontro  che  si  è  svolto  questa  mattina  nella  sede
dell’assessorato regionale della Salute. A prendervi parte, i
deputati regionali siracusani e, in rappresentanza dell’Asp,
il  direttore  generale,  Salvatore  Brugaletta.  Durante  la
riunione è stato posto in rilievo l’aspetto legato agli 11
milioni  di  euro  riconosciuti  quale  nuovo  tetto  di  spesa
consentito.  “Atteggiamento  positivo  da  parte  del  nuovo
assessore- commenta il deputato regionale Vincenzo Vinciullo-
Alla provincia di Siracusa spettavano, infatti, 192 milioni di
euro per il personale. Ne abbiamo avuto, fino al mese scorso,
169 cioè sono stati sottratti 23 milioni di euro, che per 5
anni  fanno  la  bellezza  di  104  milioni  di  euro.Una  cifra
spropositata che è stata destinata ingiustamente alle altre
aziende sanitarie provinciali siciliane. Ciò ha comportato una
situazione gravissima di dipendenza psicologica e sanitaria
dalle altre province, con una disponibilità di posti letto nel
pubblico di 1,5 ogni 1000 abitanti, quando ci sono realtà
vicine alla nostra che raggiungono perfino il 4 per mille,
cioè 4 posti letto ogni 1000 abitanti.Non meno drammatica è la
situazione  per  quanto  riguarda  le  case  di  cura,  che  solo
apparentemente hanno un indice di 1 posto ogni 1000 abitanti,
ma che si riduce a 0.40, cioè a meno della metà, per un budget
assolutamente inadeguato ai posti letto assegnati. Unico dato
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positivo, secondo il parlamentare regionale, sarebbe “il nuovo
spirito che emerge”. Opinione condivisa anche dalla deputata
regionale Marika Cirone Di Marco, secondo cui “la vicenda
della sanità siracusana con la riformulazione di servizi e
dotazione organica è ad un punto di snodo. La responsabilità
delle scelte che gravano sulla classe dirigente sanitaria,
sindacale,  politica,  istituzionale  è  massima-conclude  la
deputata regionale- se si vogliono colmare gravi carenze e
correggere  diffuse  criticità,  nel  rispetto  delle  linee
programmatiche  regionali”.  Il  deputato  regionale  Bruno
Marziano parla di “un’inversione di tendenza per la sanità
siracusana”.  Secondo  l’esponente  delPd  “l’avvio  di  un
progressivo riequilibrio tra risorse e dotazione organica con
le altre province, quattro nuovi reparti, la conferma della
copertura  finanziaria  per  l’ospedale  di  Siracusa  e  la
salvaguardia dell’ospedale di Noto” rappresentano motivo di
soddisfazione,  come  sostengono  anche  i  colleghi  di  Sala
d’Ercole  Enzo Vinciullo e Stefano Zito , le sigle sindacali
Cgil  e  Fiadel,  in  rappresentanza  di  tutte  le  altre  e  i
direttori generale e sanitario, Brugaletta e Madeddu. Entrando
ulteriormente  nei  dettagli,  “si  è  convenuto  –  hanno
sottolineato Marziano e Cirone Di Marco – di non avviare alcun
processo di rifunzionalizzazione dell’ospedale di Noto, che
oggi  sarebbe  penalizzante,  fino  a  quando  non  saranno
determinate le condizioni per l’attuazione di quanto previsto
dalla  rete  ospedaliera  siciliana.  Inoltre,  è  stata  data
conferma  che  le  vicende  della  clinica  “Villa  Rizzo”  non
determineranno una perdita di posti letto e di budget per la
sanità  privata  nella  provincia  di  Siracusa:  è  stata
scongiurata qualunque possibilità di perdita di posti letto e
dotazione organica”. Confermata la copertura finanziaria per
il nuovo ospedale del capoluogo.



Canicattini.  Cavagrande
patrimonio  dell'umanita?
Incontro al Comune
“Giusta la richiesta dei sindaci di Siracusa, Avola e Noto,
Giancarlo Garozzo, Luca Cannata e Corrado Bonfanti di inserire
la  riserva  naturale  orientata  di  Cavagrande  del  Cassibile
nella  World  Heritage  List”.  A  commentare  positivamente  la
battaglia avviata dai tre primi cittadini è il sindaco di
Canicattini,  Paolo  Amenta,  nelle  vesti  di  presidente
dell’Agenzia  dello  Sviluppo  degli  Iblei  (l’ex  Gal  Val
D’Anapo). Un’intesa, quella che si è venuta a creare, che
Amenta  giudica  positiva  come  la  candidatura.  “La  riserva-
ricorda il sindaco di Canicattini- è già un bene di interesse
internazionale  e  l’Agenzia  di  Sviluppo  degli  Iblei
contribuisce già per il riconoscimento di Pantalica, con una
progettualità  perfezionata,  alla  valorizzazione  e  fruizione
sostenibile di tutta l’area di Cavagrande”. Progettualità che
Amenta mette a disposizione del partenariato istituzionale e
che fa parte del “PISS Anapo-Cassibile”, Piano integrato di
Sviluppo Sostenibile delle Valli dell’Anapo e del Cassibile,
già oggetto di finanziamento Cipe. Il pacchetto progettuale
già pronto ammonta a circa 213 milioni di euro di investimenti
pubblici, di cui 15 milioni e 400 mila circa per la Valle
dell’Anapo e Fiume Calcinara, un milione e 852 mila euro per
la Grotta del Monello e 14 milioni 350 mila euro proprio per
Cavagrande. Per il prossimo 19 settembre è stato fissato un
incontro  operativo  nell’aula  consiliare  del  Comune  tra  i
rappresentanti dei comuni e degli enti pubblici, insieme agli
operatori economici e sociali del territorio ibleo per fare il
punto della situazione.
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